

« Les sénateurs du groupe de l'Union centriste et républicaine font part de leur inquiétude quant à la nouvelle gouvernance du Sénat »

13/10/2011

Les sénateurs du groupe de l'Union centriste et républicaine font part de leur inquiétude quant à la nouvelle gouvernance du Sénat

Les sénateurs du groupe Union Centriste et Républicaine font part de leur inquiétude quant aux premières mesures prises par le nouveau président du Sénat. Par la voix de François Zocchetto, sénateur de la Mayenne et président du groupe, ils affirment : « **La presse fait écho d'un accord de gouvernance passé entre la nouvelle présidence PS du Sénat et l'UMP. Cet accord bilatéral, outre les premières conséquences budgétaires et politiques néfastes qu'il produit ne fait que renforcer ce que nous, centristes, dénonçons comme une dérive de la démocratie : la bipolarisation de la vie politique.** »

Le Président du groupe PS-EELV au Sénat, François Rebsamen, a annoncé que cet accord comprend l'abaissement du seuil de constitution des groupes de 15 à 10 sénateurs ainsi que la création de deux nouvelles commissions. La concession, dans des conditions contraintes et forcées, de la commission des Finances à Philippe Marini, sénateur UMP, « **alors que la commission des Finances avait été présidée à la satisfaction de tous par le centriste Jean Arthuis pendant 9 ans, est un autre dommage collatéral de cet axe de gouvernance.** » Enfin, François Zocchetto souligne le peu de cas fait au groupe Union Centriste et Républicaine dans la répartition des rapports parlementaires à la commission des Affaires étrangères (un seul, au lieu des trois auxquels le groupe peut prétendre en vertu du principe de représentation proportionnelle des groupes politiques).

Les sénateurs centristes s'alarment des conséquences de ces décisions. Elles sont d'une part d'ordre budgétaire, la création de nouveaux groupes politiques et de nouvelles commissions entraînant des frais de fonctionnement accrus. « **Au moment où chacun sait bien qu'il faut être économe, où l'on demande des efforts à tous les Français, où l'on attend des élus qu'ils soient exemplaires, voici des mesures pour le moins étonnantes et inquiétantes.** », souligne François Zocchetto.

Elles sont également d'ordre politique : « **Avec cet axe de gouvernance, la bipolarisation renforcée qui s'annonce est des plus alarmante.** »

Le groupe Union Centriste et Républicaine souhaite vivement que le Sénat continue à jouer pleinement son rôle de législateur. François Zocchetto prévient : « **Je serai, comme tous les sénateurs du groupe Union centriste et républicaine, particulièrement attentif aux décisions et aux mesures que va prendre le nouveau Président du Sénat. Les réformes dont notre pays a besoin ne pourront aboutir dans un affrontement, ou dans de petits arrangements, camp contre camp.** »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)